

Murió en Miami Emma Pérez

Emma Pérez Téllez, la destacada periodista y educadora cubana, falleció este domingo 10 en la ciudad de Miami, donde ella vivía exiliada después de abandonar Cuba al advenimiento del régimen comunista de Fidel Castro.

7-12-88-15A
D. las Americas

La desaparecida fundó en el exilio un periódico donde exponía el caso de Cuba a los exiliados y el pueblo de Estados Unidos y durante 50 años estuvo casada con el notable escritor cubano Carlos Montenegro, muerto también en el exilio.

La señora Pérez Tellez nació en España, pero desde los seis años residía en Cuba hasta partir al exilio. Al morir contaba 88 años de edad. La señora Pérez estaba graduada en la escuela de Pedagogía de la Universidad de La Habana y era una destacada poetisa que escribió alrededor de 30 libros, pero su labor más destacada fue la sesión que semanalmente escribía en la revista Bohemia antes del triunfo del comunismo en Cuba.

Sobreviven a la destacada educadora y periodista, su hija Emma Pérez, su hijo adoptivo Rafael Piniella y cinco nietos. El sepelio de la señora Emma Pérez se verificó en horas de la mañana de este lunes en el cementerio Woodlawn Memorial Park en la calle Ocho del Southwest.

DIARIO LAS AMERICAS envía su condolencia a los familiares de la extinta, a la vez ruega al Todopoderoso por el descanso eterno de su alma.

